

Der letzte Ort blüht auf

Auch auf dem Friedhof ist Leben möglich

Vor Jahren wurde auf dem Friedhof in Stäfa eine Blumenwiese angesät. Auf unserem Spaziergang prüfen wir, wie sich diese entwickelt hat. Ausserdem entdecken wir, was sich auf dem Friedhof im Bereich der Bio-

diversitätsförderung sonst noch getan hat, und wagen einen Blick in die Zukunft.
Kann ein Friedhof zum Biodiversitäts-Hotspot werden?



**Stäfa,
Montag,
11. Mai 2026**

**Treffpunkt: 18.00 Uhr,
Reformierte Kirche
Stäfa**

**Begleitet durch:
Julia Hahn,
Landschaftsgestalterin**